

Futuros del café a su más alto nivel

Londres, Junio 8 (UPI). Los futuros del café subieron hoy a su nivel más alto desde comienzos de marzo, alcanzando a 1.160 libras (2.088 dólares) la tonelada para posiciones de comienzos de julio, en comparación con 1.145 libras (2.061 dólares) al cierre del lunes.

“Los futuros del café se estaban afir-

mando a su niveles más altos desde comienzos de marzo luego de informes del fin de semana de que la helada ha afectado a algunas grandes áreas de café en el sur del Brasil”, dijo un vocero del Mercado de Futuros y Opciones de Londres.

Con las temperaturas bajando a en-

—Pasa a la página 31—



Régimen colombiano afirma que el M-19 tiene a político

Bogotá, junio 8 (DPA). El ministro de Gobierno (Interior) de Colombia, César Gaviria Trujillo, dijo hoy a radiodifusoras locales que “estamos convencidos” de que el guerrillero del Movimiento 19 de Abril (M-19) es el autor del secuestro del ex candidato

presidencial social conservador Alvaro Gómez Hurtado.

El pronunciamiento del Ministro fue considerado como un avance en relación con el lacónico comunicado expedido anoche por el gobierno, en el que se habló que

—Pasa a la página 60—

Resistencia nicaragüense reclama su reconocimiento

Managua, Junio 8 (DPA). La “Resistencia nicaragüense” financiada por Estados Unidos reclamó hoy al gobierno sandinista su reconocimiento como fuerza política, para poder participar en el diálogo nacional e intervenir junto a los partidos políticos en

la negociación del proceso de democratización en Nicaragua.

La propuesta de los “Contras” fue conocida por versión del vocero del gobierno sandinista, Manuel Espinoza, que la calificó de “ilógica”, porque viola los “acuerdos

—Pasa a la página 58—

Cumbre Arabe considera más ayuda a palestinos

Argelia, Junio 8 (AP). Dirigentes de las naciones árabes comenzaron hoy conversaciones secretas aquí sobre cómo aumentar la ayuda mate-

rial, financiera y política a las protestas que los palestinos desarrollan desde hace seis meses en los territorios ocupados por Israel.

En el segundo día de su reunión cumbre de emergencia sobre el levantamiento palestino (Intefadeh), los 21 miembros de la Liga Arabe, casi en su totalidad representados por sus respectivos jefes de estado, se reunieron en secreto formando varios grupos. La sesión inaugural

—Pasa a la página 60—



CUMPLIMIENTO. Mutlangen, Alemania Occidental, junio 8 (AP-Cablefoto). Soldados estadounidenses estacionados aquí, cerca de Stuttgart, cargan una sección del equipo de radar

de misiles de alcance intermedio Pershing II. De acuerdo al tratado ratificado entre EU y Rusia estos misiles deben ser retirados en un lapso de tres años.

Descartan reevaluar la moneda de Chile

Santiago de Chile, junio 8 (AP). Autoridades económicas descartaron reevaluar el peso chileno frente al dólar, cuyo valor se mantiene casi un 20 por ciento más alto en el mercado negro debido a la incertidumbre generada por el próximo plebiscito presidencial.

“No hay fundamentos” y “no se justifica” una reevaluación del peso en relación a la divisa norte-

—Pasa a la página 25—

Satisfactoria recuperación de Duarte, tras operación

Washington, junio 8 (UPI). El presidente salvadoreño José Napoleón Duarte se recupera “satisfactoriamente” de la operación a que fue sometido ayer para extirparle el cáncer del estómago y superó problemas respiratorios que

tuvo después de la operación, dijeron hoy fuentes médicas y diplomáticas.

Duarte, a quien los médicos le han dado “estadísticamente” unos seis meses de vida, pasó una “buena noche” y está de-

—Pasa a la página 11—

Panamá formula ataques políticos contra EU en ONU

Nueva York, junio 8 (DPA). El delegado norteamericano a la sesión especial del desarme en la ONU, Max L. Friedersdorf, dijo hoy que el canciller de Panamá, Jorge Ritter, hacía perder el tiempo con sus ataques políticos contra

EE.UU.

“Mi delegación quería recordarle al representante del Gral. Noriega que esta es una sesión especial sobre el tópico del “desarme”, dijo Friedersdorf al final de los debates del martes, añan-

—Pasa a la página 11—

Decisión rusa a seguir era del desarme nuclear

Nueva York, Junio 8 (DPA). El ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze, hizo hoy al Occidente propuestas de desarme en Europa, en un discurso ante la asamblea especial de la ONU sobre desarme, proponiendo también medidas con-

cretas de reducción de las armas convencionales y de las tropas estacionadas en Europa.

En un discurso muy aplaudido, el Ministro soviético subrayó la decisión de Moscú de continuar la “era del desarme nuclear” iniciada con el

—Pasa a la página 25—

PETICION. Naciones Unidas, junio 8 (AP-Cablefoto). “Un ejército de paz para impulsar el progreso y la democracia en A.L.”, pidió hoy a la ONU el presidente de Costa Rica, Oscar Arias.

Viaja a Moscú el Srio. del Vaticano

Roma, junio 8 (DPA). El secretario de Estado del Vaticano, Cardenal Agostino Casaroli, viajó hoy a Moscú para participar en la conmemoración de los mil años de vida de la Iglesia Rusa Ortodoxa.

Casaroli se entrevistará también en la capital soviética con el secretario general del Partido Comunista de la URSS,

—Pasa a la página 11—



CUMBRE ARABE. Argel, Argelia, junio 8 (AP-Cablefoto). El Rey Hussein de Jordania, izquierda, y el Jeque Bin Sultan Al Nahayan, de los Emiratos Arabes Unidos, conversan durante una de las sesiones preliminares de la Cumbre Arabe. Fue inaugurada anoche en esta capital.



KHADAFY. Argel, Argelia, junio 8 (AP-Cablefoto). El líder libio Muammar Khadafy visto esta mañana en una de las sesiones de trabajo de la Cumbre Arabe inaugurada ayer.

Nicaragüenses abatidos por la crisis de alimentos

San Juan del Sur, Nicaragua, junio 8 (UPI). La anciana y su pequeño nieto se arrodillaron junto al camino de la playa y comenzar a recoger lenta y metódicamente de entre el polvo y las piedras lo que habría de ser su cena, frijoles.

Un barco de carga canadiense estaba anclado en la playa de la pequeña bahía de San Juan del Sur; una rústica población pesquera a unos 100 kilómetros al Sur de la capital.

Los tractores sacaban del carguero los sacos blancos con frijoles para conducirlos a las bodegas ubicadas al otro lado de la población y durante el trayecto muchos frijoles cayeron al suelo.

La anciana, Maria Sánchez, que dijo tener “como 70 años aproximadamente”, explicó que los frijoles que estaba juntando podrían ser “lo único que habrá para comer esta noche”.

—Pasa a la página 25—